



東の丘に芳しく香れ 令和3年度

東芳っ子供り

令和3年5月14日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第8号
文責:校長 新田直子

明日の運動会に向けて！

5月14日(金)、明日の運動会に向けて、最後の練習に全校生が一生懸命取り組みました。全校ダンスの練習では、衣装を身に付けて本番さながらに力いっぱい体を動かしていました。

昨日の学校便りでお知らせした通り、感染予防のため、内容を変更し時間短縮を図ります。また、間隔を広く取り、激しい運動以外はマスク着用、練習後には手洗いと手指の消毒もしっかり行っています。

練習をがんばっている子どもたちを毎日のおいしい給食も応援してくれています。今日の給食は「運動会応援献立」(麦ごはん、牛乳、ソースカツ、ゆで野菜、小松菜と麩のみそ汁、ミニトマト)でした。いつもおいしく作ってくださる調理員さんに感謝しながら、みんなでおいしくいただきました。



5月14日(金)、集会委員会が企画した「子ども祭り」が、廊下のホールで開催されています。桜の木の花びらには子どもたち一人一人の「今年頑張りたいこと」が、こいのぼりには「運動会で頑張ること」が書かれています。102匹のこいのぼりには、明日の運動会を楽しみに今まで練習を頑張ってきた子どもたちの思いがぎっしり込められています。

その子どもたちの思いに応えられるよう、明日の運動会、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。昨日配付いたしました学校便りの「保護者の皆様にご協力いただきたいこと(お願い)」を確認の上、感染予防対策へご協力をお願いいたします。

明日の運動会、元気に泳ぐこいのぼりのように、一人一人の子どもたちが元気に活躍する姿、輝く姿が見られるよう、よろしくお願いいたします。

